



## Plena inclusión

### PUBLICACIÓN

**Se presenta el libro 'Empresas de las personas'**



Plena inclusión Aragón ha publicado un nuevo libro.

El libro se llama 'Empresas de las personas'.

En este libro participan empresas y empresarios aragoneses que cuentan con las personas con discapacidad intelectual en sus negocios.

Algunas de las empresas son

Acofal, Eboca, Airfal International, Cafés Orús, Fincas Bíbilis, Grupo el Portal, Industrias plásticas Jisa, Maz o Pretersa Prenavisa. También aparecen organismos públicos como el Ayuntamiento de Andorra, la UNED de Calatayud o Solidar.

El libro se presentó en la Asociación de Periodistas de Zaragoza.

En esta presentación participaron el presidente de Plena In-



clusión Aragón y responsables de las empresas de Eboca, Airfal, FCC y un trabajador con discapacidad intelectual también de FCC.

En el libro, a los empresarios se les pregunta qué beneficios tiene contar con las personas con discapacidad intelectual en sus empresas.

Algunas de las cosas que responden es que es ventajoso económico.

También dicen que la marca de sus empresas se ve fortalecida.

Además, reconocen que sus trabajadores están orgullosos de que su empresa cuente con las personas con discapacidad intelectual.

Si los trabajadores están orgullosos, mejora el ambiente de trabajo y eso hace que se esfuerzen más.

Muchos centros especiales de empleo realizan servicios a estas empresas.

Los empresarios dicen que los centros especiales de empleo cumplen plazos, lo hacen con calidad y a buen precio.

Informar y sensibilizar a los empresarios para que cuenten con las personas con discapacidad intelectual es un objetivo del programa de responsabilidad social de Plena inclusión Aragón.

Este programa está subvencionado por la Fundación ONCE.

(Texto en Lectura Fácil)

